
Perfiles



José Carlos Saz

Consejero delegado de Habitat Inmobiliaria

José Carlos Saz es el consejero delegado de Habitat Inmobiliaria desde mayo de 2018. Antes de su incorporación a la promotora catalana, el ejecutivo fue director general de operaciones de Neinor (entre 2015 y 2018) y consejero delegado de otras compañías como ISG (entre 2011 y 2014) y Mace (entre 2006 y 2011). A lo largo de su trayectoria profesional, Saz ha ocupado cargos de responsabilidad en Mutua Madrileña y Abengoa. El directivo es ingeniero industrial por la Escuela Superior de Ingenieros Industriales de Madrid.